

Argentina: presidente Milei celebra sorpresiva victoria en legislativas por estrecho margen

# Description

La coalición oficialista logró 64 diputados de los 127 en disputa, aunque ninguna fuerza alcanzará mayoría absoluta en el nuevo período legislativo

El presidente argentino Javier Milei celebró este domingo como "un día histórico" los resultados de las elecciones legislativas, en las que su alianza La Libertad Avanza (LLA) obtuvo el 40,84 por ciento de los votos con más del 93 por ciento escrutado.

El mandatario definió la jornada como un punto de inflexión: "Hoy comienza la construcción de la Argentina grande. Hoy el pueblo argentino decidió dejar atrás 100 años de decadencia".

### Resultados nacionales

LLA conquistó 64 bancas en la Cámara de Diputados, de las 127 en disputa. Su principal rival, Fuerza Patria, obtuvo el 31,64 por ciento y 44 asientos. La coalición Provincias Unidas logró el 7,63 por ciento (ocho bancas), mientras que el Frente de Izquierda alcanzó el 3 por ciento (tres escaños).

Con estos números, cuando comience la próxima Legislatura el 10 de diciembre, la coalición libertaria tendrá 92 diputados frente a los 91 del peronismo, que incluye representantes de otros partidos provinciales. Ninguna de las dos fuerzas principales contará con mayoría sólida.

En el Senado, de las 24 bancas en juego, LLA ganó 13 contra seis de Fuerza Patria, más dos de fuerzas peronistas territoriales. Sumando aliados del PRO, LLA ocupará 31 bancas por 17 del peronismo. Ningún espacio alcanzará los dos tercios necesarios para imponer leyes o revocar vetos presidenciales.

## Sorpresa en Buenos Aires

El dato más destacado provino de la provincia de Buenos Aires, donde la lista encabezada por Diego Santilli (del PRO pero en el bando violeta) superó al peronismo por apenas 0,7 por ciento. Este resultado contrasta dramáticamente con las elecciones provinciales de hace mes y medio, cuando Fuerza Patria ganó por casi 14 puntos de diferencia.



A nivel territorial, LLA triunfó en 16 de los 24 distritos electorales, dejando seis para Fuerza Patria y dos para Provincias Unidas.

### Debut de la Boleta Única Electrónica

Milei destacó el estreno del sistema de Boleta Única Electrónica, calificándolo como una victoria de la transparencia democrática. "Contrario a lo que es el incentivo de los oficialismos, porque termina con la trampa, dijimos que lo íbamos a hacer y lo hicimos", aseveró.

Sin embargo, la jornada también registró un dato preocupante: el ausentismo alcanzó el 30,5 por ciento, la cifra más alta para unas elecciones de medio mandato desde el retorno de la democracia en 1983. Solo votó el 69,5 por ciento del padrón electoral, confirmó el Consejo Nacional Electoral.

## Perspectivas políticas

El resultado fortalece la posición de Milei de cara a la segunda parte de su mandato y le permite presentarse como ganador ante el presidente estadounidense Donald Trump, quien ya felicitó a su homólogo argentino, expresando que esta fue una "victoria aplastante" en los comicios legislativos en Argentina. "Está haciendo un trabajo maravilloso", escribió.

No obstante, la falta de mayorías automáticas obligará tanto a LLA como al peronismo a negociar para aprobar leyes y avanzar sus agendas. Esta nueva realidad parlamentaria define el escenario político argentino para los próximos dos años, donde el diálogo y los acuerdos entre bloques serán imprescindibles para la gobernabilidad. www.elman

El Maipo

**Date Created** Octubre 2025